



GANZJAHR TENNISKURS 2023-2024

Wertes Mitglied. Da wir unser Training von 5 Sommer-Monaten & 7 Winter-Monaten auf 12 durchgehende Monate umgestellt haben, hier einige Erklärungen. Ab jetzt wird das Training ausschließlich von Jahr zu Jahr (1.Oktober bis 30.September) angeboten. Somit entfallen die etlichen Änderungen zwischen Sommer- und Wintersaison. Es ist das ganze Jahr über gleich, egal ob Sommer oder Winter.



ACHTUNG! Du musst dich bis spätestens **28.08.2023** fürs Training per Mail an training@tcmersch.lu angemeldet haben.

Gezahlt werden kann entweder 1x 100% (zum 10.09) oder 2x 50 % (zum 10.09 & 10.03). Wichtig hierbei ist, beim Verwendungszweck „Training 50% Max Mustermann“ oder „Training 100% Max Mustermann“ anzugeben.

Falls die (neue) Mitgliedschaft in derselben Überweisung getätigt wird, bitte unbedingt den Namen des Mitglieds und den Mitgliedsbeitrag angeben. Beim Familien-Abo bitte sämtliche potenziellen Tennisspieler (welche an gleicher Adresse wohnen) im Verwendungszweck angeben und gleichzeitig auch bei tcmersch.lu im System registrieren. Falls das System „meckert“, da diese EmailAdresse schon mal benutzt wurde, einfach ignorieren und weiterschreiben, das geht auch. Du brauchst keine 3 verschiedenen EmailAdressen um 3 deiner Kinder zu registrieren. 😊

Die Preise **2023/2024 für 12 Monate Gruppentraining** setzen sich folgendermaßen zusammen.

	Krabbelgruppe	Mini-Tennis	Tennisschule	Tennistraining
Winter 2022/2023	190	190	300	350
Arena-Mietkosten Winter 2022/2023	40	40	90	90
Sommer 2023	150	150	190	230
Bälle / Material	10	10	20	20
Gesamtpreis Ganzjahr-Training 2023 - 2024	390	390	600	690

Obligatorische Anmeldung für neue Mitglieder auf tcmersch.lu 👉 Anmeldung Training exklusiv über training@tcmersch.lu	IBAN LU21 0019 6055 7339 5000 BCEE TENNIS CLUB MERSCH	TCM PLÄTZE & ARENA -> 19, rue des Prés L-7561 Mersch
--	---	--



YEAR-ROUND TENNIS COURSE 2023-2024

Dear Member. As we have changed our training from 5 summer months & 7 winter months to 12 continuous months, here are some explanations. From now on, training will only be offered from year to year (1 October to 30 September). This eliminates the many changes between the summer and winter seasons. It is the same all year round, no matter if summer or winter.



ATTENTION You must have asked for training by 28.08.2023 at the latest by sending an email to training@tcmersch.lu

You can pay either 1x 100% (to 10.09) or 2x 50% (to 10.09 & 10.03). It is important to state "Training 50% John Humpejang" or "Training 100% John Humpejang" as the reason for payment.

If the (new) membership is paid in the same transfer, please be sure to state the name of the member and the membership fee. In case of a family subscription, please indicate all potential tennis players (who live at the same address) in the reason for payment and at the same time register them in the system at tcmersch.lu. If the system "complains" because this email address has been used before, just ignore it and continue writing. You don't need 3 different email addresses to register 3 of your children. 😊

The **2023/2024 prices for 12 months of group training** are as follows.

	Krabbelgruppe	Mini-Tennis	Tennis School	Tennis Training
Winter 2022/2023	190	190	300	350
Arena rental costs Winter 2022/2023	40	40	90	90
Summer 2023	150	150	190	230
Balls / Material	10	10	20	20
Total price all-year training 2023-2024	390	390	600	690

Mandatory registration for new members on tcmersch.lu

👉 Training registration only via training@tcmersch.lu

IBAN LU21 0019 6055
7339 5000 BCEE TENNIS
CLUB MERSCH

TCM COURTS & ARENA
19, rue des Prés L-7561
Mersch